

Jean-Dominique GIULIANI
Président

a le plaisir de vous inviter à la présentation du rapport

« Politique de concurrence et Politique industrielle : pour une réforme du droit européen »



rédigé par MM. **Bruno Deffains, Olivier d'Ormesson et Thomas Perroud**

suivie d'une discussion avec les auteurs et

Olivier Guersent

Directeur général,
Direction générale de la Concurrence, Commission européenne

Stéphanie Yon-Courtin

Députée européenne
Rapporteur sur « la politique de concurrence de l'Union européenne en 2019 »

le mardi 21 janvier 2020
de 12h à 14h

Press Club, Rue Froissart 95, 1040 BRUXELLES

Sandwichs et boissons seront servis

Les échecs de certains projets de fusion du type Alstom/Siemens questionnent le caractère inadapté, voire dépassé, du droit européen de la concurrence et sa place par rapport aux autres objectifs de politique publique.

D'autres défis s'imposent : d'une part, le droit actuel est confronté aux défis soulevés par l'économie numérique ; d'autre part, le droit de la concurrence européen ne prend pas suffisamment en compte la concurrence internationale.

Ne faudrait-il pas effectuer un rééquilibrage entre politique de concurrence et politique industrielle afin que les objectifs de cette dernière puissent se déployer ?

RSVP avant le 20 janvier :

JE M'INSCRIS

e.maurice@robert-schuman.eu

Tél : +32 (0)2 502 47 13